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基
本
目
標
１
「
魅
力

あ
る
雇
用
の
創
出
」
の
人

口
動
態
の
現
状
は
。

　
　

本
年
４
月
１
日
現
在

の
住
民
基
本
台
帳
人
口
は

６
万
９
千
345
人
と
な
り
市

制
施
行
以
来
最
高
と
な
っ

た
。
平
成
25
年
以
降
は
、

死
亡
数
が
出
生
数
を
上
回

る
自
然
減
で
あ
る
と
同
時

に
、
転
入
者
が
転
出
者
を

上
回
る
社
会
増
で
あ
り
、

現
在
は
人
口
が
増
加
し
て

い
る
。
平
成
29
年
度
に
お

い
て
は
、
本
市
へ
の
転
入

者
数
は
１
千
675
人
、
転
出

者
数
は
１
千
504
人
で
差
し

引
き
171
人
の
社
会
増
。
内

訳
は
、
県
内
他
市
町
と
の

間
に
お
い
て
は
転
入
者
数

が
１
千
42
人
、
そ
れ
に
対

し
て
の
転
出
者
数
は
824
人

で
、
差
し
引
き
218
人
の
社

会
増
、
県
外
と
の
間
に
お

い
て
は
転
入
者
数
633
人
に

対
し
て
、
転
出
者
数
は
680

人
、
差
し
引
き
47
人
の
社

会
減
と
な
っ
て
い
る
。
福

井
県
の
人
口
が
減
少
し
続

け
て
い
る
現
状
や
今
後
の

少
子
高
齢
化
の
進
展
に
よ

り
、
今
後
、
自
然
減
が
拡

大
し
て
い
く
こ
と
が
予
想

さ
れ
る
。
引
き
続
き
若
者

に
魅
力
の
あ
る
雇
用
創
出
、

本
市
の
魅
力
発
信
な
ど
を

通
じ
県
外
に
対
す
る
転
出

超
過
の
抑
制
に
努
め
た
い
。

　
　

基
本
方
針
３
「
若
く

て
元
気
な
ま
ち
の
創
造
」

の
「
安
心
し
て
結
婚
・
出

産
・
子
育
て
が
で
き
る
ま

ち
」
の
環
境
づ
く
り
を
進

め
る
中
で
、
今
回
待
機
児

童
が
14
人
に
な
っ
た
要
因

と
今
後
の
推
移
な
ら
び
に

対
応
は
。

　
　

平
成
29
年
３
月
31

日
の
通
知
に
よ
り
待
機
児

童
の
定
義
が
改
正
さ
れ
た
。

以
前
は
求
職
中
や
育
休
中

の
方
に
つ
い
て
は
待
機
児

童
に
含
め
な
か
っ
た
が
、

定
義
の
変
更
で
、
親
が
求

職
中
で
あ
っ
て
も
保
育
所

に
入
所
が
で
き
る
時
期
に

来
た
ら
、
復
職
す
る
意
思

が
あ
る
方
に
つ
い
て
は
待

機
児
童
と
し
て
扱
う
こ
と

と
な
っ
た
た
め
で
あ
る
。

待
機
児
童
の
保
護
者
に
は
、

育
休
の
延
長
や
求
職
活
動

の
延
期
等
を
充
分
な
説
明

の
も
と
お
願
い
を
さ
せ
て

い
た
だ
い
た
。
昨
年
の
10

月
現
在
で
待
機
児
童
と
な

っ
た
お
子
さ
ん
に
つ
い
て

は
本
年
４
月
か
ら
保
育
所

で
受
け
入
れ
を
行
っ
て
い

る
。
保
育
士
不
足
が
解
消

さ
れ
て
い
な
い
の
で
、
今

後
と
も
待
機
児
童
の
解
消

と
い
う
の
は
簡
単
で
は
な

い
と
考
え
て
い
る
。
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　平成30年６月定例会は、５月28日から６
月22日までの26日間の会期で開催。初日５
月28日に、平成30年度鯖江市一般会計補正
予算など13議案が提案されました。
　６月11日には１議案が追加提案され、12
日にかけて９人の議員が一般質問を活発に
行いました。
　14日および20日には各常任委員会が開催
され、付託された議案等の審査が行われま
した。
　22日最終日の本会議において、市長提案
の各議案を可決・承認し、同日追加提案され
た人事案件１件に同意。また、同日追加提
案の市会案1件を可決しました。
　その後、副議長の選挙が行われ、丹尾廣
樹議員が41代副議長に選出されました。

《議会の概要》

｢

ま
ち･

ひ
と･
し
ご
と

創
生
総
合
戦
略｣
に
つ

い
て

答

答

問

問

《６月定例会》
５月28日㈪

６月11日㈪

12日㈫

14日㈭

18日㈪

19日㈫

20日㈬

22日㈮

本会議
　　提案理由説明

本会議
　　提案理由説明
　　質疑　一般質問

本会議
　　一般質問

常任委員会
　　総務　産業建設　教育民生

公共交通・まちづくり特別委員会

議会等改革推進特別委員会

常任委員会
　　産業建設

議会運営委員会
本会議
　　委員長報告　質疑
　　討論　採決

人 事 案 件
●公平委員会委員の選任に同意

加　藤　美穗子　氏　（下河端町）
か　　とう　  み  ほ  こ

市
政
同
志
会

福
原　

敏
弘　

議
員


